



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



Erstmals Edelmetall in der ALLGEMEINEN KLASSE bei Staatsmeisterschaften

Meilenstein in der Vereinsgeschichte des Knittelfelder Schwimmvereines! Bronze für Lukas Milcher und Alexander Hölbling in der allgemeinen Klasse!

Erstmals Edelmetall in der ALLGEMEINEN KLASSE bei Staatsmeisterschaften konnte das sehr junge Schwimmteam des ATUS KNITTELFELD bei den 5. Internationalen Österreichischen Kurzbahnstaatsmeisterschaften in Graz vom 7. bis 10.12.2017 gewinnen!

Lukas Milcher (Jahrgang 2001; 200m Rücken in 2:02,07) und Alexander Hölbling (Jahrgang 2001; 200m Lagen in 2:07,05) kämpften sich in der allgemeinen Klasse bis auf das Podest! Beide konnten eine Bronzemedaille nach Knittelfeld schwimmen!

Das gesamte Team zeigte großartige Leistungen. Über persönliche Bestzeiten und Top Ten Plätze in der stark besetzten Juniorenklasse freuten sich Lisa Eckstein, Simon Fessl und Christoph Mühlhans.

Weitere Informationen:
<http://www.atusknittelfeld-schwimmen.at>

